

Konzertreise nach Helmond



Das Akkordeonorchester "Hohnerklang" Oelde e.V. besuchte gemeinsam mit seinem Jugendorchester für ein Wochenende sein befreundetes niederländisches Orchester "Accordeana" in Helmond.

Anlass war das 60jährige Bestehen des holländischen Vereins. In einem Festkonzert am Samstagabend, in dem neben dem Gastgeber auch beide Orchester aus Oelde auftraten, wurde das Jubiläum musikalisch gewürdigt. Das A-Orchester "Hohnerklang" begeisterte das Publikum mit der Polonaise Eb-Dur von Dvorak, Melodien von Duke Ellington sowie den Greatest Hits von Abba. Großen Erfolg hatte auch das Jugendorchester mit dem Thema der Muppet Show, dem Earth Song von Michael Jackson und dem bekannten Hit Viva La Vida. In den Darbietungen der beiden Oelder Gruppen spiegelte sich die erfolgreiche Arbeit des Dirigenten Olaf Wittelmann. Im Rahmen des Konzertes überreichte Hohnerklangs 1. Vorsitzende Margit Altermark den holländischen Freunden ein Gemälde des Oelder Künstlers Ludger Bischoff und brachte damit die enge Verbunden-

heit beider Orchester zum Ausdruck. Nach dem gelungenen Konzert feierten alle Anwesenden in lockerer Atmosphäre bis spät in die Nacht. So konnten die freundschaftlichen Verbindungen der Spieler beider Verein vertieft und neue Beziehungen geknüpft werden.

Am nächsten Tag trafen sich alle nach einem gemeinsamen Frühstück zu einem musikalischen Frühschoppen. Mit verschiedenen Darbietungen aus den Reihen von Hohnerklang und Accordeana sowie spontaner, gemeinsamer Musik von Akkordeonisten aus beiden Vereinen wurde der Vormittag sehr kurzweilig. Auch hier zeigte sich wieder, wie sehr Musik die Menschen verbindet und dass sie eine Sprache ist, die jeder versteht.

Beim Abschiednehmen sprach Hohnerklang an Accordeana die Einladung aus, im Jahr 2014 nach Oelde zu kommen, um gemeinsam das 60-jährige Bestehen von Hohnerklang zu feiern. Alle freuen sich schon auf ein Wiedersehen in drei Jahren.